



### Tortillas con mucho 'calcio'

➔ En dos años, el precio de esta acción reventó como palomita. Los títulos de Gruma se encarecieron 302 por ciento desde 2013.

Aún así los expertos del sector alimentos y bebidas ven más potencial alcista en esta emisora que preside **Juan González**.

Santander Casa de Bolsa acaba de fijar su precio objetivo para 2016 en los 285 pesos, lo que implica un potencial de subida de 15 por ciento sobre su nivel actual.

Los analistas de esta intermediaria bursátil aseguran que los fundamentales clave del mayor productor de harina de maíz y tortillas del mundo permanecen intactos, incluyendo su atractiva localización geográfica y efecto positivo del tipo de cambio, así como sus favorables costos de materias primas y mejora en márgenes de ganancia. Aquí le comentamos que Gruma ganó con el dólar caro, al generar más del 70 por ciento de sus ingresos en esta divisa. El sondeo de Bloomberg con analistas anticipa que la empresa cerrará este año con un incremento de 16 por ciento en su flujo operativo y que el siguiente año repetirá con la misma tasa. Una empresa con 'calcio' para rato.

### ¿Williams-Sonoma en México?

➔ ¿Conoce la marca? Esta productora de accesorios para el hogar que igual vende batas de baño que licuadoras, anunció hace un año un convenio con Liverpool. Le avisamos que el 21 de octubre conoceremos detalles de este convenio de la cadena de departamentales con Williams-Sonoma.

Nos dicen que como parte del acuerdo, no sólo se comercializarán dentro de las tiendas Liverpool productos con las marcas Pottery Barn o West Elm. La intención es abrir establecimientos de la cadena americana en los centros comerciales. La temporada de fin de año en México, incluyendo el Buen Fin, parece ideal para introducir nuevas marcas y tiendas. Actualmente, Williams-Sonoma, Inc. comercializa sus productos a través sitios web de

comercio electrónico, catálogos de correo directo y más de 600 tiendas en países como Estados Unidos, Canadá, Australia. En el evento del miércoles estarán presentes **Ron Young**, vicepresidente senior global de Williams-Sonoma y **Alejandro Mallet**, director de Boutiques de Liverpool. En las negociaciones del año pasado participó el hoy CEO de la departamental mexicana, ¿Llegó con sazón?

### Fechas de la Fibra E

➔ Cuándo podría debutar la Fibra E en la Bolsa Mexicana de Valores, se le preguntó a **Fernando Aportela**. El subsecretario de Hacienda respondió que es factible ver las primeras emisiones del nuevo instrumento de inversión durante el primer trimestre de 2016 y quizás algunas este año. Dependerá de la velocidad con que el mercado y los inversionistas estén dispuestos a financiar proyectos en materia energética y de infraestructura. Las autoridades financieras esperan que las reglas aplicables a la Fibra E se publiquen en el Diario Oficial de la Federación a más tardar el próximo 20 de octubre, una vez que sean aprobadas por la Cofemer. El SAT ya publicó las reglas fiscales, que incluso entraron en vigor el pasado 1 de octubre. Así que sólo falta la regulación bursátil para ver el debut.

Opine usted: [empresas@elfinanciero.com.mx](mailto:empresas@elfinanciero.com.mx)

